

„fahrgast“ fordert Betrieb während der Arbeit

## **Baustellen auf Tauernbahn: Verspätungen, aber keine Info**

Scharfe Kritik an den Bundesbahnen übt der Verein „fahrgast kärnten“: Wegen Bauarbeiten auf der Tauernbahn wird noch bis 29. April von Schwarzach-St. Veit bis Böckstein ein Schienenersatzverkehr geführt; zwischen Böckstein und Klagenfurt fahren „Ersatzzüge“ ohne Reservierungsmöglichkeit, Bordservice oder erste Klasse.

Richard Huber von „fahrgast“: „Der Ersatzbus hat bis zu 20 Minuten Verspätung; die umgeleiteten Züge bis zu drei Stunden. Das ist untragbar! Der Betrieb muss auch trotz Bauarbeiten laufen.“ Wenn nicht, müsse es Informationen geben. „Aber weder auf der Homepage noch im ÖBB-Callcenter kann man etwas erfahren!“, so Huber.